

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 134

25. Mai 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Raphael Krusenbaum, Dennis Kühn, Markus Künne, Ramin Roham-Pour, Fabian Schlenz, Dennis Spyra, Christoph Stahl
- Verspätet: Andrej Gelenberg, Marie Reitz, Henning Timm
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks
- Für diese Sitzung entschuldigt: Jens Betz, Diana Howey, Gülşah Ibas, Dino Kussy, Martin Matzat, Robert Niehage, Felix Schäfer, Tristan Skudlik, Manuel Sträßer
- Gäste: Adrian Ben-Shlomo, Sabrina Friesenborg
- Sitzungsleitung: Elisabeth "Elly" Böhmer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Geld für FVV-Kuchen	2
6	Portoerstattung KIF-Ordner	2
7	Kalender	2
8	DAP2:	3
9	Verleih Bierzeltgarnitur	3
10	Newsletter	3
11	Sonstiges	3

1 Protokoll

Wir einigen uns darauf “der Letzte” großzuschreiben. Ansonsten gibt es keine Anmerkungen zu Protokoll 133 → wird nach diesen Korrekturen veröffentlicht.

2 Post

- Einladung der Uni Salzburg zur Sommeruni für Frauen
- Einladung zum Fußballturnier an der FH Köln, Campus Gummersbach

3 Mails

- VeSt: Aufruf zu Vorschlägen für Verwendung von Studienbeiträgen

4 Berichte

- Andreas nutzt die Kontakte der Real-it-y, um nach Sachspenden für Ersti-Goodie-Bags zu fragen
- Fakultätsgrillen ist in Planung
- Wahrscheinlich werden über HaSt Steckdosenprüfer gekauft
- Heute (25. Mai 2010) fand ein O-Phasen-Film-Treffen in sehr kleiner Runde statt. Nächste Woche (zwischen Donnerstag und Sonntag) beginnen die ersten Dreharbeiten.
- Ab morgen (26. Mai 2010) findet die KIF 38,0 in Dresden statt.

Ankunft: Marie Reitz (14:20)

Ankunft: Andrej Gelenberg (14:21)

5 Geld für FVV-Kuchen

Aufgrund von Nichtbeschlussfähigkeit wurde dieser TOP auf die nächste Sitzung vertagt.

6 Portoerstattung KIF-Ordner

Aufgrund von Nichtbeschlussfähigkeit wurde dieser TOP auf die nächste Sitzung vertagt.

Ankunft: Henning Timm (14:25)

7 Kalender

- Der große Kalender an der Pinnwand im Büro lief nur bis April 2010. Inzwischen wurde er abgenommen. Es sollte ein neues und aktuelles Exemplar aufgehängt werden.
- Es wird gefragt, wer bisher die Erstellung und den Druck des Kalenders zuständig war.
- Es wurde vor einigen Monaten bereits ein aktuelles Exemplar ausgedruckt, allerdings bisher nicht bei der Ausgabestelle abgeholt. Es ist zu befürchten, dass dieses inzwischen vernichtet wurde.
- Es soll ein neues Exemplar ausgedruckt werden. Fabian will dieses Donnerstag bei der Druckausgabe abholen.

8 DAP2:

- Es gab eine Beschwerde zu DAP2: Der Aufwand für Vorlesung und Praktikum sei zu hoch. Für einen Feiertag muss man einen Ausweichtermin nutzen, anderenfalls gilt man die Woche als *fehlend*. Diese Regelung wurde erst sehr spät angekündigt (am Montag der gleichen Woche), teilweise waren Ersatztermine nicht nutzbar.
- Ein aktuelles Beispiel sei eine Präsenzübung von 1,5 Stunden, die mindestens zusätzlich 1,5 Stunden zur Vorbereitung benötigte. Herr Sohler geht im Übrigen von 24 SWS Aufwand für die Veranstaltung insgesamt aus.
- Die Tutoren sehen ebenfalls ein, dass die Situation “sehr schwierig” ist; offenbar ist Herr Sohler in dieser Hinsicht nicht diskussionsbereit.
- Auch die Zeit für Übungslösung sei viel zu kurz. In einem aktuellen Extrembeispiel waren die Hosting-Server ausgefallen. Das änderte jedoch nichts am Abgabetermin. Erst knapp zehn Stunden vor Abgabetermin waren die Server und damit das Übungsblatt wieder verfügbar. Diese Zeit reichte aber nicht zur Bearbeitung des Blattes aus.
- Im InpuD-Forum häufen sich ähnliche Beschwerden.
- Ramin will sich mit Prof. Sohler zu diesem Thema unterhalten. Informationen und weitere Beschwerden sollen gesammelt und ihm zur Verfügung gestellt werden.

9 Verleih Bierzeltgarnitur

- Die Bierzeltgarnitur der Event-AG soll an WiMas verliehen werden. Es wird jemand gesucht, der Freitag anwesend ist und die Ausleihe übernehmen kann.
- Im Detail: Es sollen zwanzig Euro Pfand und die Unterschrift eines Verantwortlichen entgegengenommen werden.
- Christoph Stahl meldet sich und nimmt Kontakt mit den WiMas auf.

10 Newsletter

- Teeküche (Text liegt schon bereits vor)

11 Sonstiges

- Münzkopierer: Es gibt weiterhin keinen Münzkopierer auf dem Fachschaftsflur. Vom AStA wird keiner zur Verfügung gestellt, da nicht ausreichend vorhanden sind und auch diese nur vorübergehend aufgestellt werden. Offensichtlich hat die Uni nicht rechtzeitig einen neuen Vertragspartner gefunden.

Die Sitzung wird geschlossen (14:40)